
Justiça anula testamento “suspeito” do
ex-senador Moreira Mendes devolve a
posse da Fazenda Três Capelas aos filhos 

Ex-senador Moreira Mendes morreu em 2018 
e deste então os três fi lhos tentavam retomar o pa-
trimônio contruído antes do segundo casamento. De 
acordo com processo judicial, a viúva apresentou um 
testamento que teria sido feito poucos dias antes da 
morte de Rubens Moreira Mendes, quando ele já ti-
nha sido acomedido por um AVC no qual ele deixava 
para ela, metade de seus bens conquistados após o 

casamento e metade do que ele havia herdado após a 
morte de sua primeira esposa, entre os bens estaria a 
Fazenda Três Capelas. 
O documento teve a sua autenticidade contestada 
pelos fi lhos e acatada pela justiça. Desde a morte de 
Moreira Mendes, os fi lhos estavam impedidos de fre-
quentar o Hotel Fazenda. Com a deisão eles retoma-
ram o imóvel                                                 Página 02

Na guerra das facções, pai 
de assassino é executado a 
tiros em mercado da capital

Gestão Hildon Chaves obteve Selo 
Diamante do Tribunal de Contas 
da União por anos consecutivos
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POLÍTICA

A fazenda Três 
Capelas, uma das 
propriedades mais 
conhecidas de Porto 
Velho (RO), voltou 
as mãos dos herdei-
ros do ex-senador 
Rubens Moreira 
Mendes, Ricardo, 
Guilherme e Rodri-
go, fi lhos de Moreira 
e Maria Helena Erse. 
Eles estavam proibi-
dos de frequentar o 
local por pouco mais 
de 4 anos, quando a 
segunda esposa do 
ex-senador, Cristi-
na Dall’Agnol con-
seguiu a posse do 
imóvel alegando ser 
de sua propriedade 
após a morte de Mo-
reira Mendes.

De acordo com 
processo judicial, a 
viúva apresentou um 
testamento que te-
ria sido feito poucos 
dias antes da morte 
de Rubens Morei-
ra Mendes, no qual 
ele deixava para ela, 
metade de seus bens 
conquistados após o 
casamento e metade 
do que ele havia her-
dado após a morte de 
sua primeira esposa, 
entre os bens estaria 
a Fazenda Três Ca-
pelas. 

Ocorre que a par-
tir de laudos médi-
cos, fi cou comprova-
do que o ex-senador 
estaria muito debili-
tado por conta de um 
AVC sofrido alguns 
dias antes da produ-
ção do documento, o 
que impossibilitaria 
sua autenticidade. 
Toda a perícia foi 
feita pelo Tribunal 
de Justiça com base 
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Fazenda Três Capelas foi alvo de disputa entre viúva e herdei-
ros do ex senador Moreira Mendes

Rubens Moreira Mendes - Ex-senador e 
ex-deputado federal por Rondônia

Justiça anula testamento “suspeito” do ex-senador 
Moreira Mendes e fi lhos retomam posse de fazenda

em laudos médicos, 
registros de inter-
nação e uma linha 
do tempo produzida 
pelo fi lho Guilherme 
Erse Moreira Men-
des, que também é 
advogado como seu 
falecido pai.

A partir da deci-
são, os fi lhos reto-
maram a posse da 
fazenda, onde eles 
estavam proibidos de 
frequentar por conta 
de uma acusação de 
ameaça que havia 
sido feita pela viúva, 
Cristina Dall’Agnol. 
Como ela alegava 
morar na sede da fa-
zenda, a medida pro-
tetiva obtida por ela, 
impedia a presença 
dos herdeiros do ex-

-senador.
Após a retoma-

da do imóvel, com 
a anulação do testa-
mento, eles reforma-

ram toda a casa que 
estava em estado de 
aparente abando-
no. A falta de reco-
lhimento de custas 

por parte da viúva 
em um recurso está 
sendo discutida no 
Superior Tribunal de 
justiça (STJ)

Lembre um pouco da história política de Moreira Mendes
Rubens Morei-

ra Mendes tinha 71 
anos, era casado com 
Cristina Dall’Agnol e 
morreu no dia 11 de 
julho de 2018, oito 
dias antes de seu ani-
versário.

Mendes lutava 
contra um câncer 
agressivo no abdô-
men quando teve 
uma trombose e 
posteriormente dois 
AVCs.

Ele era advogado, 
paulista e começou 
a vida política em 
Rondônia em 1972 
como militante. Ele 
também foi procu-
rador aposentado na 
Assembleia Legis-
lativa de Rondônia 
(ALE-RO) e vice-
-presidente da Fede-
ração de Agricultura 
e Pecuária do Estado 

de Rondônia (Fape-
ron).

Entre 1989 e 
1991, Mendes foi se-
cretário da adminis-
tração do Governo 
de Rondônia. Em 
1999 ele entrou no 
Senado Federal por 
Rondônia, ocupando 
a vaga deixada pelo 
por José de Abreu 
Bianco, que se elegeu 
governador do esta-
do. Moreira Mendes 
ocupou o cargo até 
2003, quando ten-
tou reeleição e não 
conseguiu. Moreira 
Mendes também foi 
deputado federal por 
dois mandatos.

Moreira Mendes 
foi casado com Maria 
Helena Erse Moreira 
Mendes, com quem 
construiu seu patri-
mônio composto de 

vários imóveis em 
Porto Velho, além do 
Hotel Fazenda Três 
localizado em Can-
deias do Jamari.

Separado de Ma-
ria Elisa, acabou se 
envolvendo e casou 
com a agora advoga-
da Cristina Dall´Ag-
noll, com quem fi cou 

até o fi m da sua vida. 
Antes de sua morte, 
ele morava em Ari-
quemes.

O ex-presidente 
da República, Mi-
chel Temer (PMDB), 
que ocupava o cargo 
na época lamentou 
a morte do ex-sena-
dor.
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Gestão Hildon Chaves obteve o Selo Diamante do 
Tribunal de Contas da União por anos consecutivos

A Prefeitura de Porto 
Velho, por meio da gestão 
do prefeito Hildon Chaves, 
conquistou, por anos con-
secutivos, o Selo Diamante 
no Radar da Transparência. 
O reconhecimento é atribu-
ído pelo Tribunal de Contas 
da União (TCU), por meio 
do Programa Nacional de 
Transparência, que destaca 
bons resultados na gestão 
pública em todo o país. 

De 4.088 avaliações em 
todo o Brasil, apenas 89 re-
ceberam o Selo Diamante. 
A certifi cação é a mais alta 
do levantamento nacional 
que avalia a transparên-
cia dos dados em portais 
institucionais dos Poderes 
Executivo e Legislativo, 
do Poder Judiciário, dos 

Ministérios Públicos, dos 
Tribunais de Contas e das 
Defensorias Públicas.

Para que as instituições 
estejam aptas a receber o 
Selo Diamante, são avalia-
dos quesitos como: acessi-
bilidade, convênios e trans-
parência, despesas, diárias, 
educação, emendas par-
lamentares, informações 
institucionais, informações 
prioritárias, ouvidora, pla-
nejamento e prestação de 
contas, receita, saúde, re-
cursos humanos e contra-
tos.

O prefeito de Porto Ve-
lho, Hildon Chaves, desta-
ca que, ao conquistar o Selo 
Diamante, a Prefeitura de 
Porto Velho se consolidou 
como transparente, efi cien-

te e íntegra, demonstrando 
o compromisso com a po-
pulação, a responsabilida-
de na administração dos 

recursos públicos, e a or-
ganização e dedicação para 
promover uma gestão pú-
blica efi ciente e acessível.

Prefeito de Porto Velho Hildon Chaves (PSDB)

Pedetista Célio Lopes apresenta planos para 
economia e geração de empregos em Porto Velho

O advogado Célio Lo-
pes, candidato da coligação 
Renova Porto Velho (PDT 
– PSB – PT – PV – PCdoB) 
a prefeito da Capital, disse 
em entrevista a uma emis-
sora de televisão, que vai 
dar especial atenção aos 
pequenos e médios empre-
endedores, reconhecendo 
que eles geram 70% dos 
empregos e são essenciais 
para o crescimento econô-
mico inclusivo.  

Lopes planeja criar pro-
gramas de apoio fi nanceiro 
e micro-crédito com juro 
zero, em parceria com o 
Banco do Povo, para fa-
cilitar o acesso ao capital 
necessário para o cresci-
mento dos pequenos negó-
cios. Além disso, a gestão 
de Lopes buscará realizar 
mudanças regulatórias 
para melhorar o ambiente 
de negócios, implementar 
programas de apoio a in-
vestidores e criar atrativos 

para fortalecer a economia 
local e promover a inclusão 
social. 

“Se eu for eleito prefei-
to de Porto Velho, no pri-
meiro ano de governo vou 
aportar R$ 12 milhões do 
Banco do Povo para crédito 
com juro zero para os pe-
quenos empreendedores’, 
disse Lopes. 

Em colaboração com a 
Federação das Indústrias 
do Estado de Rondônia 
(FIERO), o Serviço Brasi-
leiro de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas (SE-
BRAE), o Serviço Nacional 
de Aprendizagem Indus-
trial (SENAI) e o Sindicato 
das Micro e Pequena In-
dústria (SIMPI), a adminis-
tração de Lopes pretende 
oferecer capacitação e for-
mação para trabalhadores 
e novos empreendedores. 
“Porto Velho tem uma eco-
nomia sólida e um povo 
trabalhador, mas preci-

samos garantir que todos 
possam crescer e melhorar 
de vida”, afi rma Célio Lo-
pes. “Meu compromisso é 
com a renovação e com a 
maior transformação social 
e econômica da história de 
nossa cidade”, disse o can-
didato. 

Célio Lopes é o candidado a prefeito por uma com-
posição formada porr partidos de esquerda



ESTADO Diário de Rondônia

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

O Prefeito Municipal de Alto Paraíso/RO adjudica e 
homologa a despesa por meio de Dispensa de licita-
ção nos termos do art. 75, inciso IX, da Lei Federal nº 
14.133/2021, referente ao Processo Administrativo nº 
1998/2024, cujo objeto é a: CONTRATAÇÃO DE INS-
TITUIÇÃO FINANCEIRA PARA PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS BANCÁRIOS E GERENCIAMENTO DA 
FOLHA DE PAGAMENTO DO PODER EXECUTIVO 
DO MUNICÍPIO DE ALTO PARAÍSO - RO, PELO 
PERÍODO DE 60 (SESSENTA) MESES, em favor da 
instituição: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, inscrita 
sob o CNPJ: 00.360.305/3719 – 43.

Alto Paraíso – RO, 20 de agosto de 2024.

H O M O L O G A D O
NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Documento assinado eletronicamente

Assembleia Legislativa aprova R$ 1 milhão 
para investimento na Agricultura do estado

A Assembleia 
Legislativa de Ron-
dônia (Alero) apro-
vou o Projeto de Lei 
528/2024, de au-
toria do Poder Exe-
cutivo, que destina 
mais de R$ 1 milhão 
para a Secretaria de 
Estado da Agricul-
tura (Seagri). O re-
curso será utilizado, 
entre outros, para 
manutenção e abas-
tecimento de veí-
culos. A discussão 
e votação acontece-
ram durante sessão 
ordinária, na tarde 
de terça-feira (20). 

O Projeto de Lei 
528/2024 autoriza 
o Poder Executivo 
a abrir crédito adi-
cional suplementar, 

por superávit fi nan-
ceiro, até o valor de 
R$ 1.060.599,04. 
O valor será usado 
para custear despe-
sas com energia elé-
trica, manutenção 
e abastecimento de 
veículos, e diárias de 
pessoal.

O recurso ainda 
será utilizado para 
a aquisição de 50 
computadores e 100 
monitores. Confor-
me a proposição, os 
equipamentos de in-
formática desempe-
nham papel crucial 
na efi ciência ope-
racional, na coleta 
e análise de dados, 
bem como na comu-
nicação interna da 
unidade.

Além disso, o 
projeto visa regula-
mentar a situação 
contábil de saldo fi -
nanceiros residuais, 
de recursos prove-
nientes de convênios 
federais, cujas pres-
tações já foram con-

cluídas e precisam 
ser regularizadas. O 
projeto foi aprovado 
por todos os deputa-

dos presentes e se-
gue para a sanção do 
Poder Executivo.

Final de semana tem campanha de prevenção 
ao câncer em São Domingos do Guaporé

Distrito de Costa 
Marques, São Do-
mingos do Guaporé 
recebe no próximo 
sábado, dia 24 de 
agosto, uma equipe 
de profi ssionais da 
Associação Assis-
tencial à Saúde São 
Daniel Comboni 
(ASSDACO) para a 
realização das cam-
panhas preventivas 
ao câncer, Combo-
ni Rosa e Comboni 
Azul, realizada pela 
instituição em diver-
sos municípios de 

Rondônia.
Em São Domin-

gos, as campanhas 
serão realizadas na 
Escola Darcy da Sil-
veira, entre às 7h30 
e 11h30. Serão re-
alizados os exames 
preventivos aos cân-
ceres de próstata, 
mama e também o 
exame de colo uteri-
no, este último será 
realizado por profi s-
sionais do Municí-
pio.

A ASSDACO res-
salta que para rea-

lizar os exames de 
prevenção, os ho-
mens e mulheres 
precisam apresen-
tar o cartão do SUS 
– Sistema Único de 
Saúde. A Associação 
destaca ainda que o 
exame das mamas é 
direcionado às mu-
lheres com idades 
acima de 40 anos, 
já todos os homens 
com mais de 45 anos 
podem realizar o 
exame preventivo ao 
câncer de próstata.
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Deputados aprovam mais de R$ 13 milhões 
para proteção ambiental em Rondônia

Os deputados estaduais aprova-
ram o Projeto de Lei 473/2024 que 
autoriza o Poder Executivo a abrir 
crédito adicional por superávit fi nan-
ceiro, no valor de R$ 13.695.247,52, 
para o Fundo Especial de Proteção 
Ambiental (Feprarn). O objetivo é 
promover uma série de iniciativas, 
incluindo a redução do desmatamen-
to ilegal e incêndios fl orestais, além 
do licenciamento e monitoramento 
ambiental de Rondônia. A aprovação 
ocorreu durante a sessão ordinária 
realizada na tarde de terça-feira (20), 
no plenário da Assembleia Legislati-
va de Rondônia (Alero).

Conforme a Mensagem 86, do 
Executivo, o Governo Estadual pre-
tende fortalecer as ações de preser-
vação e fi scalização ambiental no 
estado. Um dos focos principais é a 
promoção da educação ambiental 
para a população, com o intuito de 
prevenir danos ambientais causados   
pela ação humana.

Ainda de acordo com a mensa-
gem, ainda deverão ser realizadas 
as seguintes ações: levantamento de 
bens patrimoniais, atendimento de 
demandas administrativas, deslo-
camento para revisões de veículos e 
capacitações de servidores. O valor 
também será utilizado para intensi-
fi car o monitoramento dos recursos 
naturais por meio de emissões perió-
dicas de boletins de monitoramento 
climático e hidrológico, bem como 
alertas de desmatamento e focos de 
calor.

As 49 unidades de conservação 
estaduais também serão benefi cia-
das, com fi scalização, monitora-
mento e combate à caça predatória 
e incêndios, além de iniciativas para 
fortalecer a sociobioeconomia das 
comunidades tradicionais e promo-
ver a sustentabilidade nessas áreas.

Recurso é oriundo de crédito suplementar.

Ieda Chaves indica aquisição de equipa-
mentos e atualização de acervo de escola

A deputada estadual Ieda 
Chaves (União Brasil) apresen-
tou ao Governo de Rondônia 
a necessidade de aquisição e 
fornecimento de equipamen-
tos eletrônicos e materiais ne-
cessários para o aprendizado 
efetivo na Escola Estadual de 
Ensino Fundamental e Médio 
(EEEFM) Vivaldino Fernandes 
de Ávila, localizada no distrito 
de Estrela Azul, em Machadinho d’Oes-
te. A formalização ocorreu por meio da 
Indicação 7328/2024.

De acordo com a parlamentar, a uni-
dade de ensino pública precisa de aten-
ção por parte da Secretaria de Educação 
do Estado de Rondônia (Seduc/RO) 
para garantir um ambiente educacional 
de excelência atendendo os interesses 
da comunidade local, principalmente 
aos mais de 480 alunos matriculados 

na unidade de ensino, de acordo com a 
Superintendência Regional de Educa-
ção (Super). 

“A inclusão de projetores, caixas de 
som, materiais para o laboratório de 
ciências e a atualização do acervo bi-
bliográfi co são fundamentais para en-
riquecer o processo de ensino e apren-
dizagem, permitindo que os alunos 
tenham acesso a recursos modernos e 
efi cientes”, listou as demandas no do-
cumento.
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Mariana Carvalho propõe gestão médica para 
transformar a saúde pública em Porto Velho

A candidata a prefeita de Porto Ve-
lho, Mariana Carvalho,  propõe uma 
transformação na saúde pública mu-
nicipal por meio da administração mé-
dica, uma abordagem inovadora que 
promete melhorar signifi cativamente 
o atendimento à população. Com mé-
dicos especializados em gestão, lide-
rando os serviços de saúde, a candidata 
pontua oferecer mais efi ciência, reduzir 
desperdícios e implementar processos 
que otimizem o uso dos recursos públi-
cos.

Em diálogo constante com o prefei-
to Hildon Chaves, Mariana tem discu-
tido as melhorias já implementadas na 
saúde pública e a necessidade de avan-
çar ainda mais. Ela destaca que a admi-
nistração médica poderá consolidar as 
conquistas atuais e implementar novas 
propostas, como a otimização do fl uxo 
de atendimento nas unidades de saúde, 
a redução do tempo de espera para con-
sultas e exames, e a alocação estratégi-
ca de profi ssionais para áreas de maior 
demanda. Esses gestores serão respon-
sáveis por identifi car gargalos, planejar 
ações preventivas e coordenar de forma 
integrada as atividades das equipes de 
saúde.

Como médica e conhecedora do se-
tor, Mariana acredita que essa mudança 
resultará em benefícios práticos, como 
a ampliação da cobertura de serviços 
essenciais, maior disponibilidade de 
medicamentos e insumos, e a implan-
tação de programas de saúde preventi-
va mais efi cazes. “Com a gestão médica, 
vamos garantir um atendimento mais 
ágil e humanizado, proporcionando 
uma saúde pública que atenda de for-
ma plena as necessidades da nossa po-
pulação. Essa proposta está no centro 
do nosso plano de governo para uma 
futura administração, especifi camente 
nos programas ‘Saúde Integral para To-
dos’ e ‘Gestão Efi ciente em Saúde’, que 
visam a modernização da rede munici-
pal e a qualifi cação do atendimento em 
todas as unidades de saúde,” afi rmou.

Médica de Formação, Mariana propõesdiversas mudanças no setor

Alan Queiroz quer informações sobre a regulação de 
leitos e cirurgias ortopédicas no Hospital João Paulo II

O deputado estadual Alan Queiroz 
(Podemos) à Secretaria de Estado da 
Saúde (Sesau), informações detalhadas 
sobre o sistema de regulação de leitos, 
cirurgias ortopédicas e sobre a aquisi-
ção de material cirúrgico para a reali-
zação dessas intervenções, no âmbito 
do Hospital João Paulo II. O objetivo é 
instrumentalizar a atividade fi scalizató-
ria e propositiva da Assembleia Legisla-
tiva em relação à grande quantidade de 
pacientes que aguardam a realização de 
cirurgias ortopédicas.

Diversas demandas de pacientes à es-
pera de cirurgias ortopédicas no Pronto 
Socorro João Paulo II têm chegado com 
frequência ao gabinete do parlamentar. 
Profi ssionais de saúde também relata-
ram a falta de diversos materiais, como 
ataduras, compressas, campos operató-
rios, entre outros, o que difi culta o pron-
to atendimento aos pacientes internados.

O parlamentar solicita informações 

detalhadas sobre o funcionamento do 
sistema de regulação de leitos e cirurgias 
ortopédicas, os critérios para encami-
nhamento de pacientes à referida uni-
dade de saúde e às urgências, bem como 
o cadastro dos pacientes no Sistema de 
Regulação.

Além disso, solicita informações so-
bre o funcionamento da central de re-
gulação de leitos, se todas as unidades 
de saúde estão cadastradas junto ao 
Sistema de Regulação da Sesau, e se há 
alguma empresa responsável pelo siste-
ma, incluindo seus dados como CNPJ, 
endereço, representantes e cópia do con-
trato celebrado, juntamente com seus 
aditivos. Ele também pede informações 
sobre os profi ssionais que atuam no sis-
tema de regulação de leitos, a forma de 
contratação desses profi ssionais e quan-
tos pacientes foram submetidos a pro-
cedimentos cirúrgicos ortopédicos nos 
últimos noventa dias.
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Mais dois suspeitos são presos por envolvimen-
to no assassinato de dentista em Vilhena

Na última segunda-feira (19), 
mais dois suspeitos foram presos 
por envolvimento no assassinato do 
dentista Clei Bagattini, ocorrido em 
Vilhena (RO). Os nomes e idades 
dos suspeitos não foram divulgados 
pela polícia. Clei foi morto dentro 
de seu consultório odontológico em 
julho deste ano.

A Polícia Civil informou que um 
dos suspeitos já estava preso por 
outros crimes, incluindo tráfi co de 
drogas e associação criminosa. O 
segundo foi capturado na zona rural 
de Vilhena, na tarde de segunda-fei-
ra, com o apoio do núcleo de inteli-
gência da Polícia Militar.

O principal suspeito do crime, 
Maicon Raimundo, é acusado de 

Dentista Clei Bagattini foi morto 
em seu consultório em Vilhena

ter invadido o consultório e atira-
do contra Clei no dia 12 de julho. 

Desde então, uma operação de bus-
ca foi iniciada, envolvendo mais de 
200 policiais, entre militares e civis. 
Contudo, Maicon continua foragi-
do.

Os dois suspeitos detidos recen-
temente são apontados pela polícia 
como envolvidos no planejamento e 
suporte ao crime. No entanto, mais 
detalhes sobre suas participações 
não foram divulgados.

Em julho, Raqueline Leme Ma-
chado, de 35 anos, foi presa em Co-
lorado do Oeste (RO), cerca de 80 
quilômetros de Vilhena, também 
suspeita de participação no assas-
sinato. As investigações continuam 
em andamento.

Suspeito de executar líder de facção na lanchonete Subway foi preso em operação
Na manhã desta quarta-feira 

(21), a Operação Fim da Linha, rea-
lizada pela Delegacia Especializada 
em Repressão a Crimes Contra a 
Vida (DERCCV), prendeu três sus-
peitos na região dos bairros São Se-
bastião e Embratel, em Porto Velho 
(RO). Entre os presos está Williver 
L. R., de 20 anos, conhecido como 
“WL”, apontado como integrante 
da facção Comando Vermelho (CV) 
e suspeito da execução de Raunei 
Jander Barroso Vieira, de 25 anos, 
apontado como um dos líderes 
do Primeiro Comando da Capital 
(PCC).

O crime ocorreu na madrugada 
do dia 2 de julho, na lanchonete 
Subway localizada na Avenida Jor-
ge Teixeira com Avenida Abunã, no 
bairro Liberdade. Após investiga-
ções, a polícia identifi cou três en-
volvidos no assassinato.

Segundo apurado, um dos crimi-

Homem é morto a tiros em mercado popular no centro 
de Porto Velho. Era pai de faccionado que foi preso

Emanuel Barbosa R., 40 anos, 
foi assassinado a tiros no Mercado 
do KM 1, situado na Avenida 7 de 
Setembro, no centro de Porto Velho 
(RO), na tarde desta quarta-feira 
(21). O comerciante estava traba-
lhando em um dos boxes quando foi 
surpreendido por criminosos que 
chegaram ao local de motocicleta e 
abriram fogo.

O comerciante não teve tempo 
de reagir e foi atingido por vários 

nosos estava de carro 
em frente da lanchone-
te quando viram o ri-
val entrando. Logo em 
seguida ele foi buscar 
dois comparsas. Os ho-
mens foram de carro e 
levaram uma bicicleta.

Ao chegarem na re-
gião da lanchonete, WL 
desceu de bicicleta e foi 
até o local para realizar 
a execução.

Operação
Durante a operação, “WL” foi 

preso com uma pistola calibre 9mm 
e diversas munições. Em outra par-
te da ação, os policiais realizaram 
buscas no bairro Embratel, onde 
apreenderam mais uma pistola 
9mm, cinco quilos de maconha tipo 
skunk e porções de crack. Dois ou-
tros suspeitos foram detidos por 

tiros. A equipe médica avançada do 
Serviço de Atendimento Móvel de 
Urgência (Samu) foi acionada, mas, 
ao chegar, já encontrou Emanuel 
sem vida. 

O homem é pai de Wilmer Lima 
Regis, que foi preso nesta manhã 
pela Polícia Civil. Wilmer é acusado 
de matar Rauney Jander Barrozo 
Vieira, que era líder de uma facção, 
em uma lanchonete Subway no últi-
mo dia 2 de julho, também em Por-

to Velho. O crime resultou em uma 
série de assassinatos nos últimos 
dias na capital.

tráfi co de drogas e posse ilegal de 
arma de fogo.

A operação contou com o apoio 
de policiais civis da Delegacia de 
Furtos e Roubos de Veículos, da De-
legacia de Patrimônio e do Denarc, 
além do auxílio de uma cadela fa-
rejadora para localizar os entorpe-
centes. As investigações continuam 
para desmantelar outras atividades 
do grupo criminoso na capital.



ESPORTE

Irmãos Teodoro e Mateus Evangelista ajustam os últi-
mos detalhes na França para brilhar nas Paralimpíadas

Os irmãos Ketyla 
e Kesley Teodoro, 
junto com Mateus 
Evangelista, já es-
tão na França, na 
cidade de Troyes, 
se preparando para 
disputar os Jogos 
Paralímpicos, que 
começam na pró-
xima quarta-feira 
(28), em Paris.

Os irmãos Teo-
doro e Mateus estão 
na cidade de Troyes, 
no interior da Fran-
ça, para se habitu-
arem ao clima, se 
acostumarem com o 
fuso horário e trei-
narem. Eles irão 
para Paris no dia 
27, um dia antes da 
abertura ofi cial dos 
jogos. Ketyla falou 
com o ge.globo/
ro sobre como está 
sendo a preparação.

- Viemos antes 
para nos aclimatar 
e nos acostumar-
mos com o horário, 
fazendo nossos trei-
namentos, manten-

Kesley e Kétyla Teodoro e Mateus Evan-
gelista já treinam na França

do nossa rotina para 
chegar nas Paralim-
píadas da melhor 
forma possível- dis-
se Ketyla -

“As expectati-
vas são grandes, 
gigantes, geradas 
ao longo do tempo. 
São quatro anos de 
dedicação para se 
classifi car e fazer 
parte de uma gran-
de delegação que 
representa o país. É 
a competição mais 
difícil e maior no ce-
nário mundial, que 
são as Paralimpía-
das. Então, a gente 
acaba lidando com 
objetivos: primeiro, 
conquistar a vaga, 
e, depois, dedicar-
-se intensamente 
aos treinamentos, 
incluindo aspectos 
nutricionais e físi-
cos, para desenvol-
ver o melhor de-
sempenho. Nosso 
objetivo é chegar lá 
e trazer a medalha 
não apenas para o 

país, mas também 
para minha família, 
que é a coroação de 
toda a dedicação 
ao longo dos anos. 
Todo atleta sonha 
com isso e quer al-
cançar esse objeti-
vo”, afi rmou Kesley. 

Ketyla é meda-
lhista de bronze nos 
400 metros dos Jo-
gos Pan-America-
nos de Lima 2019 
e, recentemente, 
conquistou bronze 
nos 400 metros no 
Mundial de Kobe em 
2024. Ela vai para 
sua segunda Para-
limpíada, sendo a 
primeira em 2020, 
nas Paralimpíadas 
de Tóquio. Kesley, 
nos Jogos Paralím-
picos de 2016, fi cou 
em quarto lugar 
nos 100m e vai para 
sua terceira par-
ticipação. Mateus 
Evangelista já con-
quistou medalha de 
prata nos Jogos Pa-
ralímpicos de 2016 

e também vai para 
sua terceira partici-
pação. As Paralim-
píadas começam na 

próxima quarta-fei-
ra(28). Brasil é um 
dos Favoritos à me-
dalhas.

Rondoniense Matheus Leoni vai jogar na Hungria
O jogador rondoniense Matheus Leoni está de 

clube novo na Europa. Ele foi apresentado pelo 
Nyíregyháza Spartacus-HUN e já atuou em 101 
minutos pelo clube.

Anteriormente, ele esteve no Kecskeméti TE, do 
mesmo país onde jogou em 25 partidas. Ele esteve 
também pelo Kisvárda FC. Ao total, Leoni já jogou 
205 vezes na Europa.

O atleta também já mudou de pais: da Bulgá-
ria à Hungria. Leoni passou pelo Arda Kardzhali e 
Beroe, na Bulgária. Além disso, esteve em campo 
na Suíça onde atuou pelo Neuchâtel Xamax. Já são 
sete temporadas em solo internacional. Matheus 
Leoni tem 32 anos. No Brasil, passou por Salguei-
ro-PE, Guarany de Sobral-CE, Caxias-RS e Luver-
dense-MT, antes de chegar ao continente europeu. 
Pelo Kisvárda, o atleta fez o maior número de par-
tidas, 78.


